



Amonestación

Señor Director:

Creo que hacia fines de 2023 había sugerido por este medio al señor canciller enviar una breve amonestación reservada al conocido embajador de Chile en el exterior.

Hoy surge desde algunos lectores repetir ese procedimiento, dados los nuevos dichos del embajador emitidos desde la Convención Demócrata el martes.

Mirado en perspectiva, opino: no hay que exagerar lo que son solo opiniones personales del distinguido caballero. Más bien sugerirle que no es apropiado actuar con su "corazón hablado"... al menos no lo es en diplomacia moderna.

Eso sí que debe asistir a cuanta Convención de republicanos se celebre; ahí sí que tendrá que apretar bien sus labios.

EDUARDO ANINAT URETA
Exembajador de Chile